
 ACTA ASAMBLEA DE HOTRTALEZA 05-11-11 

  

HORA DE COMIENZO: 12:00  

HORA DE FINALIZACION:14:15h 

ASISTENTES: comienzo con 25 personas, llegándose a los 40-45 asistentes 

 

1.-CONSENSOS DE LA ASAMBLEA ANTERIOR (29-10-11): 

-Se consensuó hacer un fondo con aportación de 5 euros por persona.  

  *Se genera el fondo con la aportación de 5 euros de los  compañerxs asistentes a la 
Asamblea, con un total de recaudación de 125 euros. 

  *Se pide que se guarde el ticket de los gastos 

-Se consensuó que la Comisión de Economía trabajara sobre el documento abierto realizado 
por el grupo de trabajo de economía de Sol con el fin de presentar propuestas alternativas y 
presentarlas en una Asamblea temática.  

-Se consensúa  desligarnos del llamado "Partido Ciudadano 15M"  

-Consenso de apoyo a los trabajadores despedidos del Ayuntamiento de Parla. 

 

2.- INFORMACIÓN DE LAS COMISIONES: 

2.1-Comisión de Vivienda: 

  *Informan que el desahucio de la vecina del barrio Estrella es el Jueves  10-10-11 a las 
 08:00h en el Metro Esperanza. 

 *Se informa de Mesas Informativas  Lunes y Martes (8 y 9 de Noviembre) a las 10 de la 

mañana  frente al mercado de Canillas y el Martes  8 a las 18:30 de la tarde frente al Carrefour 

(Mar de Cristal). 

2.2-Comisión de Medio Ambiente y Salud: 

 *Informan de la inauguración del Huerto urbano el  Domingo 06-11-11, convocan a quien 

quiera colaborar a las 10:30 h en Metro de Canillas (Salida Palacio de Hielo). 

 *Informan que el terreno donde se creara el huerto es del Ayuntamiento. Se está tramitando la 

cesión del terreno a través de la AAVV de Villa Rosa . 

-Se abre turno de Palabra: 

 *Compañerx propone aplazarlo hasta que se tenga el permiso de cesión. 



*Compañerx , informa que el terreno del Huerto de Manoteras , no era de nadie y que al 

principio tuvieron problemas con los vecinos y la policía . 

*Compañerx de MAS informa que no saben el tiempo que se tendría que esperar a tener los 

permisos de cesión. 

*Compañerx  propone congraciarse con los vecinos 

*Compañero propone invitar a lxs jubiladxs del barrio (informar en centros de mayores) , para 

que colaboren en el Huerto y difundirlo a través del buzoneo. 

*Compañerx indica que se debería comenzar ya , sin esperar a la cesión del terreno. 

-Compañeros de Mas , informan que van a estar allí todo el día  (comida incluida). 

 

2.3-Comision de Economía: 

*Informan de una propuesta de la Asamblea de Getafe  “por una Banca Pública al servicio de 

las Personas”. Invitan  a Asambleas de Barrios y Pueblos   el día 11-11-11 trabajar sobre el 

tema (se puede obtener información en la web de la Asamblea Popular de Getafe) .Se invita a 

la gente a participar. 

*Proponen profundizar  en un debate sobre “Euro si o euro No”. Compañerx  cree que se 

debería crear un ministerio de Hacienda Europeo , que gestione la moneda. 

*Compañerx da información sobre como funciona el PIB.se explican como se reparten los 

porcentajes del PIB en las diferentes partidas de gastos del Estado (agrarias , servicios , 

familias).. 

-Se abre turno de palabra: 

 *Compañerx informa que en N-1 existe un documento del grupo de Economía de Sol 

alternativo al Sistema Capitalista. La comisión de Economía de Hortaleza , esta preparando un 

texto alternativo a la propuesta de Sol con una perspectiva ideológica diferente, con el fin de 

estudiarlas, analizarlas y contrastarlas. Propone llevar la propuesta de nuestra Asamblea a otras 

Asambleas. 

*Se abre debate sobre la diferencia entre Banca Pública y Nacionalización de la Banca. 

*Compañerx comenta que la salida del Euro , Si o No , es algo muy complejo y  pide un análisis 

profundo de lo que supondría ahora una salida del Euro. 

*Compoñarex propone ir centrándonos en un tema y trabajar a fondo sobre el  (ej. Paraísos 

Fiscales), incide en que nos centremos en un solo punto a la vez. 

 

2.4-Comision de Política: 

*Informan de la reunión de Política a corto Plazo que quiere llevar a los barrios una nueva 

iniciativa de  contracampaña “Participación Responsabilidad”, con el fin de invitar a la 

participación  ciudadana y hacer  de las promesas electorales durante los 4 años de la 



legislatura , y denunciar si no se cumple lo expuesto en el programa del  partido político 

votado. 

*Informan sobre la prohibición de reunirnos en algunas plazas durante la campaña electoral  , y 

que solo sería efectiva en caso de que coincidiera en día y hora con un acto de campaña 

electoral. 

*Compañerx propone, debido a la disminución en el número de personas a las Asambleas, una 

metodología nueva para éstas , primero reuniones de grupos de trabajo pequeños, de 5-10 

personas, y luego reunirse todos los grupos  y valorar los temas tratados. 

*Compañerx comenta que ha habido quejas por aparición de banderas republicanas en las 

marchas-manifestación del 15 Octubre. 

*Insiste sobre la importancia de controlar y denunciar las irregularidades electorales, tales 

como : 

a) Cabinas electorales inexistentes en algunos colegios electorales. 

b) Papeletas de partidos políticos mezcladas. 

c)Insuficiencia de número de papeletas de determinados partidos políticos. 

d)Falta de acceso  a los colegios electorales , para personas con minusvalías. 

e)La distancia entre las cabinas debe ser la adecuada. 

f)Ausencia de repisas. 

Informan que la autoridad máxima es el Presidente de la mesa y sólo a él debemos llevarle 

nuestras quejas u  observaciones, denunciando las irregularidades que detectemos. 

*Insisten en la importancia de la democracia participativa, que puede empezar por la 

participación ciudadana en  los Plenos de las Juntas. Con el fin de que pueda ir el mayor 

número de personas se va a pedir cambiar los horarios de los plenos. Informan que  la fecha 

del próximo pleno de la junta es el  23-11-11. 

*Normalmente los plenos son los  2º miércoles de cada mes a las  14:00 h. 

*En el último pleno se pidió volver a la hora antigua  de 17:00-18:00 , que permitiría la 

asistencia de mas vecinos. 

Informa que IU y UPyD , estarían de acuerdo en apoyar ese cambio de hora. Compañerx 

propone llevar la propuesta a través de estos dos partidos (IU y UPyD), para que nos ayuden . 

Informan que se puede participar en el Pleno de la Junta ,rellenando una solicitud, con el tema 

del que se quiere hablar, con 10 días de antelación. 

*Compañerx propone cambiar la forma de la forma de trabajo de las Juntas municipales de 

distrito , ya que están manipuladas desde el Ayuntamiento. 

*Compañerx propone trabajar en las necesidades que hay en el barrio para llevar al Pleno del 

23-11-11. 



*Compañerx informa de concentración frente al Palacio de Congresos de IFEMA con motivo del 

debate de Rubalcaba-Rajoy. (Cacerolada , para recibirlos y para despedirlos). 

*Compañerx explica cómo funciona el cálculo del impuesto de basuras  y denuncia un cambio 

en el sistema , siendo este injusto en cuanto a la repartición según metros de vivienda y 

personas que viven en la vivienda, mal ponderado. 

 

2.5-Comision Educación Cultura Arte y Social (EKAS) : 

*Se informa de unas Jornadas sobre educación de los compañerxs de Educación de Prosperidad 

Chamartín el próximo Sábado  12-11-11  de  11h-14h en la Asociación de Vecinos Valle Inclán 

de Prosperidad C/Luis Cabrera  51 semisótano paralela a López de Hoyos. 

*Se lanza propuesta de tener un Asamblea temática tratando los diferentes programas los 

partidos políticos, en nuestra próxima Asamblea del barrio , confiando en que atraiga  más 

gente por la cercanía de las elecciones. 

El jueves 10 a las 15:00, en la salida de Metro Mar de Cristal, habrá una reunión abierta para 

trabajar sobre los programas políticos para llevarlos a la Asamblea.  

No se Consensúa ya que compañerxs piensan que hay muchos temas a tratar para poder 

dedicar una asamblea temática 

*Compañerx informa que un grupo de educación de secundaria , quieren denunciar 

(querellarse) a la consejera de educación de la Comunidad de Madrid , Lucia Figar , por injurias, 

calumnias y emisión de falsos testimonios contra los profesores de secundaria. 

Se solicita máxima difusión con el fin de que sea firmada por el mayor número posible de 

profesores de secundaria. 

La denuncia será presentada el lunes 7, pudiéndose adherir con posterioridad. 

*Compañerx informa y explica plan Refuerza (Intromisiones de empresas privadas en la Escuela 

Publica) , informa de que alguna de estas empresas están denunciadas con anterioridad por 

irregularidades anteriores. EKAS esta trabajando y pide ayuda para poder localizar la empresas 

privadas que participan en el plan REFUERZA. 

 

3.-VARIOS: 

*Compañerx informa de reunión sobre Alternativa Económica, con la asistencia de Xavier 

Anizabalo en el Palacio de Cristal del Retiro el domingo 06-11-11, a las 16:00. 

*Se recuerda reunión extraordinaria de APM, 06-11-11 a las 17:00 , se invitan a asistir al mayor 

numero de compañerxs posibles. 

*Compañerx informa que la Unión de Actores de Madrid ha abierto una querella por el  

genocidio argentino, y de la posibilidad de adherirse como parte querellante tanto de manera 

individual, como asociación…, firmando un poder a favor de los abogados que están llevando la 

causa. 



*Compañerx propone devolver las papeletas que los partidos políticos  envían a los domicilios , 

poniendo en el sobre Rechazado y echándolo al buzón, como un a acción de protesta contra los 

partidos políticos. 

*Compañerx informa que en Alcorcón han entrado a recortar todos los servicios públicos .El 

Jueves 11 a las 18:00 se convoca un encuentro con el fin unificar la lucha de los distintos 

colectivos.  

 Se CONSESúA , tratar este punto con más profundidad en la próxima Asamblea . 

*Compañerx informa sobrela realización de un taller sobre feminismos , se pide colaboración de 

los compañerxs de la Asamblea .. 

E informa que el Domingo 6, tiene lugar una Manifestación por las trabajadoras del sexo a las 

12:00. 

Se CONSENSÚA que la próxima Asamblea Popular de Hortaleza, se celebre el Sábado 
12 de Noviembre a las 11:30, junto a la salida de Metro de Mar de Cristal ( C/ Mar 
Adriático). 

 

 

 

 

 

 


